



Rencontres en tiers lieu : et si vous optiez pour le centre de Breisach/Rhein ?

publié le 17/09/2015

Descriptif :

Ce centre allemand de rencontres en tiers lieu cherche à se faire connaître.

► Le **centre de rencontres scolaires en tiers lieu de Breisach am Rhein** [↗](#) souhaite se faire connaître en dehors de l'Académie de Strasbourg. Le centre de Breisach a été fondé en 1987 pour favoriser les rencontres de classes françaises et allemandes en tiers lieu. L'auberge de jeunesse de Breisach a été construite pour faciliter ce genre de rencontres. Le principe d'une rencontre en tiers lieu est que les élèves d'une classe allemande et d'une classe française se rencontrent ailleurs que dans leur ville d'origine. La SBS dispose d'une coordinatrice française et d'une coordinatrice allemande.

- Les coordinateurs de la SBS peuvent aider les enseignants qui prévoient une rencontre en tiers lieu en :
- les aidant à trouver une classe partenaire.
 - leur donnant des pistes pour le programme de leur séjour.
 - mettant à disposition des documents pédagogiques bilingues numérisés.
 - suggérant des projets de travaux transfrontaliers.
 - prenant contact avec des institutions transfrontalières.

► Envie d'en savoir plus ?

drittort@dfsbegegnung.org

hs.sbsbreisach@gmail.com

<https://www.facebook.com/dfsbegegnung> [↗](#)

Document joint

 [Présentation du centre de rencontres en tiers lieu de Breisach/Rhein](#) (PDF de 109 ko)

[En savoir plus sur ce centre](#)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.